
 

 

Conseil d’établissement 2020-2021 
École Notre-Dame-du-Canada 

 

 
Procès-verbal d’une séance ordinaire du conseil d’établissement de l’École Notre-Dame-du-Canada 
tenue par visioconférence le 7 avril 2021 de 18h32 à 19h40. 
 
Sont présents : 
Mme Mélissa Allaire, parent 
Mme Mireille Larouche, parent 
Mme Joanie Laroche, parent 
Mme Jeanne Landry-Belleau, parent 
Mme Ruth Gendron, enseignante 
Mme Stéphanie Lavertu, enseignante 
Mme Nathalie Ratté, responsable du service de garde 
Mme Viviane Blanchette-Dimbeko, personnel professionnel 
M. Sébastien Leclerc, éducateur au service de garde 
Mme Marie-Eve D’Ascola, directrice 
 
Était absente : 
Mme Amélie Bernard, parent 
 
Ouverture de la séance 
À 18h32, la direction déclare la séance officiellement ouverte après avoir constaté que les membres 
présents forment quorum.  
 
CE-20-21-23 2. Lecture et adoption de l’ordre du jour.  

 
Il est proposé par Mme Jeanne Landry-Belleau, et résolu que soit adopté l’ordre du jour 
tel que proposé.  

 

 
1. Mot de bienvenue 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption et suivis du procès-verbal de la séance du 2 décembre 2020 
Points de décision 
4. Règles de conduite et mesures de sécurité de l’école 2021-2022 
5. Normes et modalités 2021-2022 
6. Politique et tarifs du service de garde pour 2021-2022 
7. Critères de classement des élèves 2021-2022 



 

 

Points d’information 
8. Mot du représentant au comité de parents 
9. Autres sujets : 

9.1 Cours en ligne 
9.2 Paniers bios  

10 Levée de la séance 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE-20-21-24 3. Adoption et suivis au procès-verbal de la séance du 13 janvier 2021 
 

Modification de la phrase du point 5. 
 
Il est proposé par Mme Mélissa Allaire, et résolu que soit adopté le procès-verbal avec les 
modifications effectuées séance tenante.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
CE-20-21-25  4. Règles de conduite et mesures de sécurité de l’école 2021-2022 
 

Il est proposé par Mme Nathalie Ratté, et résolu que soient adoptées les règles de 
conduite et mesures de sécurité de l’école 2021-2022 telles que proposées. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
CE-20-21-26 5. Normes et modalités 2021-2022 
 

 Il est proposé par Mme Nathalie Ratté, et résolu que soient adoptées les normes et 
modalités 2021-2022 telles que proposées. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE-20-21-27 6. Politique et tarifs du service de garde pour 2021-2022 
 

Mme Landry-Belleau propose de traiter du point des repas chauds en 2021-2022 pour 
l’année scolaire 2022-2023. 
 
Il est proposé par Mme Jeanne Landry-Belleau, et résolu que soit adopté la politique et 
tarifs du service de garde 2021-2022 avec les modifications suivantes (MEQ au lieu de 
MEES, Centre de services scolaire au lieu de Commission scolaire, inscription aux journées 
pédagogiques en ligne). 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 



 

 

 
 
CE-20-21-28 7. Critères de classement des élèves 2021-2022 
 

Présentation du document des critères de classement des élèves.  
 
Il est proposé par M. Sébastien Leclerc, et résolu que soient adoptés les critères de 
classement des élèves 2021-2022 tels que proposés. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
Points d’information : 
 

8. Mot du représentant du comité de parents 
  Aucune information.  
 

9. Autres sujets : 
 

9.1 Cours en ligne 
Difficultés reliées à l’obtention d’informations sur le départ de l’enseignante, et de 
documents pour l’enseignement en ligne avec le groupe de Mme Geneviève. On nomme 
l’importance de veiller à la communication auprès des parents lors des changements 
d’enseignants.  
 
Mme Jeanne Landry-Belleau soulève le point que les enfants doivent être en ligne 2,5h 
par jour. La durée d’enseignement en ligne est trop longue par rapport à l’activité. Il y 
avait des inquiétudes par rapport à l’obligation de fréquentation scolaire pendant cette 
période.  
 

  9.2 Paniers bios 
  La distribution des paniers sera reportée à l’année scolaire 2022-2023.  
 
CE-20-21-29 10. Levée de la séance 
 

À 19h40 l’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par M. Sébastien Leclerc, et résolu que 
la séance soit levée.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

___________________________   ___________________________ 
Marie-Eve D’Ascola     Mélissa Allaire 
Directrice       Présidente 


